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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Qual è lo stato dei lavori circa la “Finestra di Be dretto”? 
 
 
A seguito di una mia mozione M948 del 20 febbraio 2013, il Gran Consiglio aveva accolto 
parzialmente e votato il principio contenuto nella stessa. In particolare, nelle conclusioni del 
rapporto si diceva che “La Finestra di Bedretto è un progetto ripreso in più occasioni quale 
possibilità di sviluppo economico e sociale per la regione. La stima dei costi effettuati nel 1982 non 
è mai stata aggiornata in particolare per quanto attiene i possibili ricavi generati dal nuovo 
collegamento. La Commissione invita pertanto il Consiglio di Stato a voler procedere 
all’aggiornamento della scheda R12 del Piano direttore al Programmma Gottardo 2020 e, 
nell’ottica di una visione a lungo termine, ad attualizzare gli elementi chiave della proposta 
(galleria, sistema di raccordo alla linea della Furka, raccordo ad Airolo, pericolo di valanghe, 
ipotesi sul numero di passeggeri), perlomeno a livello d’informazione preliminare.” 
 
Per queste ragioni mi permetto di chiedere al Consiglio di Stato: 
 
1. A che punto sono i lavori di aggiornamento della scheda R12? 
 
2. È stato fatto/aggiornato lo studio di fattibilità in merito in particolare a galleria, sistema di 

raccordo alla linea della Furka, raccordo ad Airolo, pericolo di valanghe, ipotesi sul numero di 
passeggeri, nonché un calcolo comprendente i vantaggi finanziari delle eventuali entrate 
generate? 

a. Se sì, con quali risultati? 

b. Se no, quando è previsto? Entro quando verranno pubblicati i risultati? 
 
 
Nadia Ghisolfi 
 


